

# FMIPA UNP Hadirkan Bupati Sijunjung dalam PKKMB

**Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.ID**

Aug 20, 2022 - 19:27



PADANG-Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Padang (FMIPA UNP), Sabtu (20/8/2022) menyelenggarakan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) untuk Kampus Luar Sijunjung khususnya untuk mahasiswa Departemen Agroindustri.

Kegiatan yang digelar di Gedung Pancasila Muaro Sijunjung dihadiri oleh Rektor UNP yang diwakili oleh Sekretaris Universitas, Dekan FMIPA, Ketua & Sekretaris

Senat Akademik Fakultas dan Dosen. Dari pihak Pemerintah daerah hadir Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir beserta jajarannya.

Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, dalam arahannya mengatakan "Selamat datang mahasiswa baru di Sijunjung, smoga betah dan semangat dalam menjalani studinya, mari kita bersama-sama menjalin kerjasamanya, Inshaallah tahun ini Pemkab akan mencairkan anggarannya untuk mendukung pelaksanaan pendidikan di Kampus UNP Sijunjung yang merupakan integrasi kampus STIPER dengan UNP," tegas Bupati yang juga masih berstatus mahasiswa program Doktor di Fakultas Ekonomi di UNP ini

Sementara itu Sekretaris Universitas Dr. Erianjoni, M.Si dalam sambutannya, mengatakan "UNP berterima kasih atas dukungan Pemkab Sijunjung atas keberhasilan bergabungnya STIPER dengan UNP, dengan waktu 8 bulan membuahkan hasil dengan ijin yang diberikan oleh Dirjen Dikti untuk bergabung dengan UNP, sehingga saat ini kita juga menyiapkan akreditasi 3 prodinya yakni S1 Agroteknologi, S1 Agrobisnis dan S1 Ilmu Peternakan dan semoga hasilnya positif," ujarnya.

Dekan FMIPA UNP Dr. Yulkifli, M.Si ketika membuka acara juga mengatakan Kita terus menggenjot jumlah mahasiswa dan kualitas agar sama dengan kampus induk yang ada di Padang, dukungan dari Pimpinan, dosen, dan pemda sangat menentukan hasilnya.

Dalam kegiatan ini juga dilakukan pemberian materi kuliah umum Pencegahan Stunting oleh Kadis Kesehatan Pemkab Sijunjung drg. Ezwandra, M.Sc dan sekaligus penandatanganan MoA antara Dinas Kesehatan dan Dinas Pertanian dengan FMIPA UNP. (rel)